

Ecuador: Según Auditoría de la Democracia, las FF.AA. son creíbles para la gente (*Viernes, 20 de Agosto de 2004*)

"Las Fuerzas Armadas es la institución del Estado en la que más confía la gente, aunque esa confianza disminuyó en 8 puntos entre el 2004 y el 2001."

En el extremo opuesto, en cambio, se encuentran los partidos políticos en general, a los que la gente apenas les confiere un promedio de 22 puntos de confianza, superior en un punto al obtenido en el 2001.

Todo esto está contenido en el Proyecto de Opinión Pública de América Latina, recopilado en una publicación denominada Auditoría de la Democracia, Ecuador 2004, que fue presentado en días pasados en Quito y que ayer fue entregado en esta ciudad, durante un acto en la Universidad Espíritu Santo.

Según los Editores de la recopilación, Auditoría de la Democracia en el Ecuador 2004, este es el estudio de mayor magnitud sobre la cultura política que se haya realizado en el país.

El primer trabajo de la serie se hizo a fines de 2001 y ahora se presenta el correspondiente a 2004, elaborado por la Universidad de Vanderbilt, bajo la dirección de Mitchell A. Seligson y por Cedatos/ Gallup, que dirige Polibio Córdova.

Fuente: Diario Expreso, 20 de agosto de 2004